
Fachschaftssitzung
Öffentliches Protokoll

11.09.2021

Anwesend 6 Personen, Sitzungsleitung und Protokoll

Beginn 15:10

Ende 16:03

0 Sitzungsleitung und Protokoll
Die Vorschläge zu Sitzungsleitung und Protokollanten wurden angenommen. Das Protokoll der letzten Sitzung
wurde fertiggestellt und angenommen.

1 Post und E-Mails
1.1 O-Phase T-Shirts

Die T-Shirts für die diesjährige Orientierungsphase sind angekommen. Alle Personen die welche bekommen sind
informiert.

2 Alte ToDo
2 nach Pandemie: um Knopf am Gumbelküchen–Herd kümmern

2 Mail-Moderations-Sitzung im Juli

2 neue Plone-Version für GAF-Homepage anschauen

2 nach Pandemie: um Hussen des Alumni-Vereins kümmern

2 Sondersitzung zu Online-/Präsenz-Lehre Ende Juli organisieren

V Dudle für die Feriensitzungen erstellen und versenden

2 nach Pandemie: Nach Sofabezügen umschauen

2 nach Pandemie: Herausfinden welche Stühle fürs GAF-Büro geeignet wären, wie viele und wie viel sie kosten

2 nach Pandemie: neue Scharniere für GAF-Schranktür

2 Corona-Info-Website aktualisieren

V von Ostsee-ZaPF berichten

2 nach Pandemie: Papierspender für Gumbelküche recherchieren bzw. planen

2 nach Pandemie: Visitenkarten überarbeiten und Finanzantrag stellen

2 nach Pandemie: KVR-Regeln finden und lesen (wg. Feuerlöschern o.ä.)

2 nach Pandemie: Löschdecke und evtl Feuerlöscher recherchieren

2 Bis zum Ende der Pandemie in allen öffentlichen Bereichen im Mathebau Maske tragen
Bis: Ende der Pandemie
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3 Berichte
3.1 AKs

AK Feste: Es war niemand vom AK da, jedoch findet die Kick-off Sitzung für die LNdU statt.

AK GAF-Services: Ein neure Klostein wurde fertiggestellt und veröffentlicht. Das GAF-Büro wird und wurde
heute auf-, umgeräumt und gereinigt.

AK LuST: Die Feriensitzung wurde genutzt um einen Leitfaden zu Online-Elementen in der Präsenzlehre vorzu-
bereiten. Lehrpreis ”Goldener Sommerfeld ist fast ausgewertet und wird vorraussichtlich in der ersten Vorlesungs-
woche verliehen.
AK O-Phase: Die Planung läuft weiter voran. Es ist jede Hilfe bei der Organisation gerne gesehen.

AK Root: VN’s wurden geupdatet. Bei BBB wird vor der O-Phase noch ein Update gemacht, falls es sich
zeitlich mit einer Sitzung überschneiden sollte, bitte die Roots kontaktieren. Es werden weitere BBB-Räume für
die O-Phase angefragt.

3.2 Konvent

Es ist nichts wichtiges passiert.

3.3 Kordinatorikatreffen

Es wurde über die aktuellen Coronaregeln und wie wir neue Leute finden können geredet.

4 Diskussion
4.1 Schränke für das Büro

Die Möbelsituation an zwei Orten im Büro soll verändert werden. Als erstes wird vorgeschlagen die Getränkekisten
links vom Kühlschrank (ca. 12-24 Kisten) in einem Regal untergebracht werden, da nur wenige Kisten direkt
zugänglich sind. Das Regal soll für 16 Kisten, die alle zugänglich sind, ausgelegt sein. Es würde aus Massives
Stahl sein, damit es lange hält. Als zweites soll der Holzschrank wo Geschirr untergebracht ist ersetzt werden,
da er fast auseinanderfällt. Ein Hochregal für die Teeecke um alles mögliche unterzubringen soll es ersetzen.
Es gibt fünf Mögliche Schränke, die aber , dass die leeren Getränkekästen nicht mehr rechts vom Kühlschrank
stehen.

u • Ein Gafikon wirft ein, dass die Kistenrotation sehr hoch ist. Man könnte sich die Arbeit durch das Regal
sparen.

• Wand dahinter, auch in die Höhe, wird nicht benötigt.

• In einem größeren Schrank rechts vom Kühlschrank ist das Geschirr besser aufgeräumt, da beim Aufräumen
das Chaos aufgefallen ist.

d • Ein Gafikon meint, dass das Regal mit 1m und 85cm sehr hoch ist und dass umstapeln einfacher und
unkomplizierter ist.

• Ein Gafikon meint, dass das Regal die Getränkte zu stark präsentiert und das Hochheben der Kästen den
Gafikas zuzumuten ist.

• Es entstehen Kosten für nur einen Vorteil gegenüber mehreren Nachteilen.

• Es wird Platz eingenommen und eine andere Atmosphäre im Zimmer geschaffen.

Ein Gafikon macht den Kompromissvorschlag, dass man ein weniger hohes Regal nehmen und dafür im Keller
mehr Platz für die Getränke schaffen könnte.
Ein Gafikon schlägt vor nach anderen Lösungen zu suchen, wie zum Beispiel Schubladen.

d • Für Schubladen müsste das Möbelstück deutlich tiefer sein um das Gewicht auszubalancieren.
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• Diese Lösung ist deutlich teurer.

Ein Gafikon schlägt vor die Entscheidung zu vertagen.

5 Anträge
5.1 Es gab Stromstörungen bei den Servern des AK Roots. Die Interne Batterien sind zu alt und müssen deshalb

ausgetauscht werden. Es werden 500€ dafür beantragt

⇒ Der Antrag wurde einstimmig angenommen.

5.2 Antrag auf zwei Möbelstücke für das Büro. Details sind unter Diskussionen zu finden.

⇒ Für den Antrag konnte kein Konsens gefunden werden.

6 W.A.S.
6.1 klein FaWo

Es gibt noch keine Antwort bezüglich einer Unterkunft. Ein Problem ist, dass es keine sichere Teilnehmerzahl
gibt

6.2 Schnuppersitzung

Wird am 25.10.2021 stattfinden.

6.3 für Interessierte: IAA-Demos finden statt

6.4 Unschuld beschriften

Altes Waschbecken etikettieren

6.5 Getränkepreise

Ein Gafikon befürchtet das Drittel-Preis-System wegen steigender Getränkepreise nicht halten zu können und
wird es in Zukunft ggfs. anpassen.

6.6 Neue Möbel im Büro

Das GAF Büro bekam neueMöbel. Bei einer Ausmisten-Aktion der Juristen sind einige Bürostühle und andere
Stühle abgefallen, welche teils stark abgenutzte Stühle der GAF ersetzen. Ein Gafikon, welcher uns auf die Aktion
aufmerksam gemacht hat, hat sie auch in den Mathebau gebracht. Danke an Ein Gafikon für das Sichten und
Auswählen der Möbel.

6.7 Möbel entsorgen

Ein Gafikon hat mit der Hilfe eines Gafikons auf Erlaubnis eins Gafikons altes Klavier fachgerecht entsorgen lassen
und die grüne Couch gleich mit. Damit haben wir im Keller wieder etwa 2m2 mehr Platz.

6.8 Möbel entsorgen

Ein Gafikon konnte die ausgemusterten Möbel und das Klavier über ein Gafikon entsorgen lassen. Auf Nachfrage
können wir über ihn ggfs. auch anderen Sperrmüll entsorgen.

6.9 Neue Nachbarn neben dem Büro

Das Schreibzentrum der LMU ist weggezogen. Das Zimmer neben dem B038 Fachschaftszimmer gehört nun auch
der Mathematik. Wer unser neuer Nachbar wird, ist noch nicht bekannt.
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6.10 Neuigkeiten zum Unibetrieb

Es wird bis Oktober abgewartet, da die Regeln bis dahin gelten. Es gibt Profs (große VL’s) die nur online planen.
Vielleicht nur Erstis Präsenz

6.11 Todo’s aus dem Wiki

Einige wurden bearbeitet. Künftig sollen die Todo’s eher im Protokoll der GAF-Sitzung stehen.

7 Anstehende Termine
• 2021-09-12

O-Phase Minetest 18 Uhr

• 2021-09-12
LNdU Kickoff-Sitzung 14 Uhr

• 2021-09-13
O-Phase Sitzung 18 Uhr

• 2021-09-15
Informatika Treffen 19 Uhr s.t.

• 2021-09-25
nächste GAF-Feriensitzung ab 10 Uhr

• 2021-10-08
Gaf-MPI-Grillen 17:30 Uhr

• 2021-10-25
GAF-Schnuppersitzung 18 Uhr c.t.

• Ende der Pandemie
Deadline: Bis zum Ende der Pandemie in allen öffentlichen Bereichen im Mathebau Maske tragen (siehe 2)
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